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1 . Reativação da Câmara Setorial

DISTRIBUIÇÃO:

digitais 

impressas 2

Nº DE CÓPIAS

Todos os presentes e inscritos via email

Arquivo no processo da Câmara Setorial de Feijão

EMPRESA / DEPTO.

Apresentações / Documentos : 

Sr. João Carlos, membro da Câmara colocou sua preocupação a respeito da qualidade que vem do campo, a 

preocupação que se tem dentro da "fazenda" em trabalhar com produtos de qualidade, pois a indústria não terá 

como oferecer qualidade se não chegar em suas mãos produtos bons de fato.Em 2016, informou que triplicou a 

procura do cultivar Imperador, os produtores aprenderam a trabalhar com ele e viram que sua precocidade é 

boa. O Sintonia foi lançado e está passando por testes para trabalhar sua cor. Ele entrará na próxima safra. O 

Instituto também trabalhará com um lançamento o novo Carioca e estão multiplicando também o IAC Netuno 

com ciclo de 90 dias. Sr. Allison vem fazendo dias de campo e será itinerante passando pelas cidades de Capão 

Bonito, Tatuí, Votuporanga e Guaíra.

Encaminhamentos : Ofícios Pedido de apoio ao Secretário junto a Secretaria da Fazenda

RESPONSÁVEL:e

Amorim e o Presidente da Câmara abriram a reunião saudando os presentes e reafirmando o objetivo da 

Câmara Setorial que é o fortalecimento da cadeia produtiva. Senhor Ronaldo pontuou sobre a questão do pleito 

encaminhado a Secretaria de Desenvolvimento Econômico sobre redução da carga tributária de importação 

para equipar o Estado de Sâo Paulo aos demais Estados, gerando assim aumento da competitividade, 

empregos e consequentemente consumo. Foi solicitado apoio do Secretário junto a Secretaria da Fazenda do 

Estado de São Paulo. Será elaborado oficio da Câmara Setorial solicitando apoio da Pasta. em seguida Senhor 

Mauro Nagai, apresentou sobre o tema Perspectivas de Mercado, colocou sobre queda de produção, a causa 

disso é o tempo gasto que a dona de casa utiliza na elaboração das refeições em casa em razão da 

modificação da postura da mulher no mundo atual. Outro ponto observado foi a diminuição do consumo, 

continua-se a consumir todos os dias, mas numa quantidade consideravelmente menor, pontuou sobre o 

consumo por pessoa, condições climáticas, concorrentes na América do Sul(esta apresentação está disponível 

para quem possa interessar). Posteriormente Senhor José Roberto, Pesquisador representando o Insituto de 

Economia Agrícola, também explanou sobre os dados de safra do setor. Senhor Allison, do IAC, falou a respeito 

da Pesquisa e que os cultivares , vem sendo utilizadas fora do Estado,como exemplo no sudoeste do Estado de 

São Paulo busca sementes fora e o Estado do Paraná busca sementes aqui. Pontuou também sua preocupação 

com o manejo.
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